

## みどりの女神さんが来ました！！

公益社団法人国土緑化推進機構がホームページ上で配信する「チャンネル国土緑化」の新たな企画として、近年の全国植樹祭・育樹祭を開催した地域において、その後の取り組みなどを「みどりの女神」が取材して紹介する番組が制作されることになりました。この度、その第1回目に岐阜県が選ばれ、「日本全国 みどりを育む現場のいま ～みどりと清流の国・岐阜県をたずねて～」（仮題）として、「みどりの女神2021」に選ばれた小林優希さんが揖斐川町谷汲の緑地公園を訪れました。みどりの女神さんは、県緑推・揖斐川町の担当者やいび森のようちえん「こだぬき」の子どもたちのインタビューを行った後、天皇林へ移動し、皇室三代にわたって育まれたスギの木を見て、豊かな森林を継承することに加え、伐採して利用している取り組みに深い感銘を受けられた様子でした。次の日は、郡上漁業協同組合が広葉樹植栽を実施している「長良川源流の森育成事業」の郡上市大和町の現地を訪れ、取材クルーが白滝組合長のインタビューを収録しました。なお、この番組は、7月ごろに「チャンネル国土緑化」で配信される予定で、当委員会のホームページでもご案内しますので、楽しみにしてください。



取材の様子（揖斐川町・県緑推）



天皇林の杉の木を見上げて



みどりの女神2021 小林優希さん



郡上漁業協同組合長のインタビュー